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～ 重点目標 ～ 

ONE TEAMで 

大空学園義務教育学校へ
家庭・地域に支えられ 

共にあゆみ、共につくる 

夢のある学校 

 

 

 

 

あっという間に２７日間の夏休みが終わりました。例年より長めの休みでしたが、子どもた

ちは充実の夏を過ごしたことと思います。夏休み中にもバスケットボールの大会や吹奏楽部の

コンクール等子どもたちの活躍もありました。中でも吹奏楽部は改築工事の厳しい環境の中、

みごと金賞を受賞しています。全国的には東京オリンピックの開催という世紀のイベントもあ

りましたが、コロナ禍での開催もあり何か複雑な思いもします。しかしながら、連日の日本チ

ームの金メダルに勇気をもらった人も多くいたのではないでしょうか。 

この後は、パラリンピックが開催されます。教育界では、オリンピック以上にパラリンピッ

クを通して、子どもたちの成長を願う声が少なくありません。 

日本パラリンピック委員会のホームページには次のような意義か述べられています。 

 

様々な障がいのあるアスリートたちが創意工夫を凝らして限界に挑むパラリンピックは、多様性を認め、誰もが個 

性や能力を発揮し活躍できる公正な機会が与えられている場です。すなわち、共生社会を具現化するための重要なヒン 

トが詰まっている大会です。また、社会の中にあるバリアを減らしていくことの必要性や、発想の転換が必要であるこ 

とにも気づかせてくれます。 

 

「創意工夫をこらす力」、「限界に挑戦する力」、「多様性を認める心」などパラスポーツの意義は、未来を生きる子どもた

ちに身につけてほしい「力」と多くが一致するものばかりです。ご家庭でパラリンピックの話題が出たときは、この３つの

意義を意識しながらスポーツの素晴らしさを話し合ってはいかがでしょうか。 

充実の２学期、学校では、教科学習の充実に力を注ぎながら、パラリンピックの意義と共通する３つの視点を持ちながら

豊かな人間性を育む様々な教育活動を行っていきたいと考えています。今後もご支援ご協力をお願いいたします。 

 

 

全国的にコロナ感染の再拡大が進む中、夏休み中もご家庭においての継続

的な健康観察や学校との情報連携を行っていただきありがとうございました。

北海道では現在まん延防止等重点措置が行われておりますが、学校の教育活

動は止めることなくこれまでの感染防止対策を引き続き行っていくよう全職

員で確認をしたところです。 

その中で、２学期に予定されている多くの学校行事についても、現時点で

は中止することなく、感染防止対策をしつつ、開催方法の工夫をして対応し

ていきたいと考えています。 

直近の３年生の修学旅行では、まん延防止重点地域の小樽・札幌・石狩地

区での見学などの活動は行わず、若干予定を変更して実施するよう３年団で

調整中です。ご理解をお願いします。部活動においても無観客を前提にリス

ク管理の徹底を図っていますので、かねてご理解をお願いいたします。 



 

 

 

「学校活動の評価」「義務教育学校開校に向けたアンケート」「タブレット端末持ち帰りの

アンケート」など１学期後半からいくつものアンケートにご協力いただきありがとうござい

ます。 

私は、保護者の皆様のアンケート回答率は、学校の通知表だと思っています。厳しい評価

も肯定的な評価も含め、今後も多くの回答がいただけるように工夫をしながら、保護者の方々

の声に耳を傾け、学校経営を行っていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。現

在、アンケートの集計・分析を進めていますので、まとまり次第お知らせしたいと思います。

今しばらくお待ちください。 

 

 

 

中学生が社会人として様々な職業に興味を持ち、自身のキャリアデザインをしていく学習にキャリア教育があります。中

学生の頃の夢を叶えて職業に就く人も多くいます。そんな先輩の一人が大空中学校にやってきます。教師を目指し、教育実

習生として８月２３日から９月１０日までの２週間、生徒とともに学ぶこととなります。温かい声援をお願いします。 

 

氏 名 持田 なぎ子  

大学名 國學院大學 ４年生 

教 科 社会科 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまでもお伝えしているとおり、義務教育学校開校に向けて、ソフト面の整備が進んでいます。明日

は、２学期初めての小中合同部会が行われ、先生方の夏休み中の宿題となっていた、教科の９年間の指導

計画の完成が予定されています。小学校の先生方と中学校の先生方の子どもへの思いが、授業の形となっ

て行われる日が楽しみです。 

改修工事も順調に進んでいます。新棟は完成が間近です。外から見ると新棟と旧棟の中間には、レンガ

の積まれたアクセントのある中央階段が見られます。予定では、文化祭の展示場所は、新棟で行えそうで

すので、保護者の皆様にも新しい校舎を一部ご覧いただけることになると思います。また、文化祭終了後

には生徒は、新たな教室に移っての学習が始まる予定です。お楽しみに。 

 

 

 

 

 

 

 

北側駐車場予定地       職員・来客玄関         新 図工・美術室 


